# from なんぽ

#### 倉敷市立南浦小学校

校長室だより No.9 令和4年11月21日 南浦の山の色が日に日に変わっています。朝夕は、ひんやりしていて、秋の深まりを感じます。

芸術の秋、スポーツの秋。子どもたちも次々にやってくる行事の中で秋を満喫しています。



#### 秋の遠足 10月27日

3年に1度岡山市で開催されている「岡山芸術交流」に行ってきました。9月30日から11月27日までの会期中に県内の約90校から約7000人の児童生徒が訪れる予定とお聞きしました。 今回は、10か所の展示会場のうち、メインの旧内山下小学校を訪問しました。お気に入りの作品を見つけながら楽しい時間を過ごしました。

ランチは、ファミリーレストランでそれぞれが 好きなものを食べました。少し緊張しながら、 ナイフやフォークを並べたり、スープを注いだ りしていました。

最後はOHK。高学年の社会科の勉強を兼ねて見学しました。ニュースができるまでの様子を間近に見せていただき、スタジオにも入り

### 学童陸上記録会 11月 2日

玉島・船穂・真備地区の子どもたちが、四十瀬の倉 敷運動公園陸上競技場に一堂に会した記録会に、 南浦小学校からは、5・6年生が参加しました。

お天気にも恵まれ、気持ちのよい秋空の下、自分のベストを目指してがんばりました。練習を積み重ねたからこそ、目標ができ、それに向かうことで満足感を味わったり、悔しい思いをしたりすることができてい

ます。どの子も「いい顔」をしていました。

○○○○さんは、100メートルに出場











## アウトリーチコンサート 11月8日

ヴァイオリン:田中 郁也 さん

ピアノ:村上 裕亮 さん

玉島市民交流センターのご厚意で、アウトリーチコンサートを実施していただきました。アウトリーチとは演奏家の方が直接出向いて演奏を届けてくださる事業で、今回はピアニストとバイオリニストの方が来てくださいました。素敵な演奏を聞かせてくださるだけでなく、バイオリンやピアノの仕組みについて教えてくださったり、曲に込められたストーリーを紹介してくださったりもしました。最後は、子どもたちが学芸会に向けて練習している琴に合わせて「上を向いて歩こう」を共演してくださいました。



